



BANK MEGA HADIRKAN MEGAFIRST COFFEE CORNER

Bank Mega menambah lagi layanan spesial yang dipersembahkan untuk nasabah prioritas MegaFirst. Bekerjasama dengan sister company di bawah CT Corp. yaitu The Coffee Bean & Tea Leaf, Bank Mega menghadirkan MegaFirst Coffee Corner.

MegaFirst Coffee Corner adalah salah satu layanan privilege yang diberikan kepada nasabah MegaFirst. Layanan privilege ini berupa area dan jalur eksklusif yang disiapkan untuk nasabah yang berkunjung ke The Coffee Bean & Tea Leaf. Nasabah MegaFirst cukup menunjukkan kartu MegaFirst Infinite kepada kasir The Coffee Bean & Tea Leaf dan nasabah akan langsung dipersilahkan untuk duduk di sofa MegaFirst Coffee Corner. Manager on Duty dari The Coffee Bean & Tea Leaf akan menghampiri nasabah tersebut dengan memberikan pelayanan secara personal untuk pesanan menu-menu yang tersedia di kafe tersebut. Selain mendapatkan layanan khusus, nasabah juga dapat menikmati spesial promo discount hingga 50%. Untuk saat ini MegaFirst Coffee Corner tersedia di outlet The Coffee Bean & Tea Leaf - Plaza Senayan dan Central Park Jakarta.

Sebagai lifestyle priority banking yang senantiasa menyajikan informasi seputar gaya hidup dan layanan perbankan eksklusif, MegaFirst juga memiliki program MegaFirst Coffee Corner Talk Show yang diselenggarakan rutin setiap bulan di The Coffee Bean & Tea Leaf. Tema yang dibahas pada talk show dikemas secara ringan dan menarik dengan menghadirkan narasumber professional di bidangnya.

“Saat ini MegaFirst Coffee Corner baru tersedia di dua outlet The Coffee Bean & Tea Leaf - Plaza Senayan dan Central Park, namun tidak menutup kemungkinan kami akan menambah jumlah outlet MegaFirst Coffee Corner di Jakarta bahkan hingga ke luar Jakarta”, jelas Kostaman Thayib - Direktur Utama Bank Mega pada saat Media Gathering bersama rekan-rekan wartawan yang turut menikmati layanan MegaFirst Coffee Corner di The Coffee Bean & Tea Leaf - Plaza Senayan.

Welcome to Mega First , Welcome to CT Corp Family

Gatot Aris Munandar
Corporate Secretary
082208225063
gatot@bankmega.com